

FFC Förderverein mit Rückblick und Ausblick

Förderverein der Feuerwehr Cronenberg 353 Mitglieder schaffen, was sonst nicht geleistet werden könnte.



Bei seiner Mitgliederversammlung konnte der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) im Feuerwehrhaus an der Kemmannstraße eine Erfolgsgeschichte präsentieren: Mit 353 Mitgliedern ist man heuer der mitgliederstärkste Feuerwehr-Förderverein Wuppertals.

Während im Gründungsjahr 2001 die Einnahmen aus dem Feuerwehrfest 68 Prozent des Budgets ausmachten und 32 Prozent aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden stammten, war das Verhältnis im Jahr 2016 umgekehrt: Auch wenn das Feuerwehrfest nicht minder erfolgreich war, wurden im letzten Jahr knapp zwei Drittel der Fördervereinsinnahmen aus Spenden und Beiträgen erwirtschaftet.

Zur Positiv-Bilanz des Vorsitzenden Detlef Elter zählten auch zahlreiche Anschaffungen für die Dörper Wehr im vergangenen Jahr, die von der Stadt finanziell nicht leistbar sind. Mit Aktionen, Fortbildungen, Übungen und Ausflügen wurde wieder viel für die Feuerwehr Cronenberg und ihre Jugendfeuerwehr getan. Herzlich bedankte sich



FFC-Chef Dirk Jacobs (4.v.r.) dankt dem Fördervereinsvorsitzenden Detlef Elter (re.) für die Unterstützung des Vereins. Mit im CW-Bild sind Hans-Joachim Donner (2.v.l.), Heidi Oertel, Rolf Tesche (2.v.r.), Bernd Sopp und Heinz-Günter Vitt (li.) sowie Michael-Georg von Wenczowsky (3.v.l.).

FFC-Chef Dirk Jacobs daher für die Unterstützung.

Auch die Vorhaben und Ziele für das laufende Jahr und sogar schon für 2018 sind lang: Die Mitgliedererwerbungs soll weiter ausgebaut werden. Damit auch Einsätze am Tag besser geleistet werden können, werden verstärkt Firmen in Cronenberg angesprochen, um dort um Unterstützung zu werben, aber auch Freiwillige zu gewinnen.

Als Ziele für „Morgen“ stehen folgende „Extras“ auf der Agenda: Fahrsicherheitstrainings, Realbrand-Ausbildung, Teambildung im Kletterpark sowie eine Fachstu-

dienfahrt für Löschzug und Jugendfeuerwehr. Ebenfalls soll auch die Ehrenabteilung Unterstützung bekommen – summa summarum Vorhaben, die mit einer Summe von 30.000 Euro zu Buche schlagen. Da die Feuerwehr Cronenberg über kurz oder lang einen Neubau benötigt, werden schon heute Rücklagen gebildet.

Damit es weiter so erfolgreich läuft, lädt der FFC-Förderverein in diesem Jahr am 10. Juni zum traditionellen Feuerwehrfest in die Kemmannstraße ein – wer die Feuerwehr Cronenberg unterstützen möchte, feiert mit...!

Kellerbrand



Zu einem Kellerbrand kam es am vergangenen Freitag gegen 14.15 Uhr in einem Einfamilienhaus in der Friedensstraße. Die Einsatzkräfte der Feuerwehr konnten das Feuer rasch lokalisieren und ablöschen. Es kam niemand zu Schaden.